

l'honneur de la grande Sainte. A minuit et demi, la neuvième journée, elle reprend soudain connaissance et s'écrie : Ste Anne m'a guérie, je suis très bien. Je ne ressens ni douleur ni fièvre, un peu de faiblesse, voilà tout.

Trois semaines plus tard, elle pouvait vaquer à son ouvrage. Mille remerciements à sainte Anne !

ALPHONSE DUBRULE.

P. S. Permettez moi d'ajouter un mot d'éloge à l'adresse des jeunes filles que le bon exemple de leur mère a induites à entrer dans la belle société des Enfants de Marie. Plusieurs de ces congréganistes ont, depuis un an, embrassé l'état du mariage et ont su, dès le commencement, se consacrer à sainte Anne afin d'obtenir d'elle la force et le courage nécessaires pour remplir chrétiennement la noble mission que Dieu leur a confiée.

A. D.

Winooski, Vt. 9 février, 1889.

(Reproduit du *National de Plattsburg*, 14 février 1889.)

L'ARCHICONFRÉRIE DE SAINTE-ANNE.

1° *Progrès de l'Archiconfrérie.*

Du 15 février au 13 de mars, 101 associés nouveaux ont été inscrits dans l'Archiconfrérie.

2° *Recommandations.*

N. S. P. le Pape Léon XIII, le triomphe de l'Eglise, le clergé catholique, Mgr l'Evêque de Rimouski et les œuvres de son diocèse, Mgr Bossé et ses œuvres, 30 malades, 16 intentions particulières, 20 familles pour obtenir